

# Visita a las obras del futuro Parque Adolfo Suárez

La nueva zona verde tendrá 6.000 metros cuadrados

Con motivo de la conmemoración del Día del Árbol o Día Internacional de los Bosques, el alcalde de la ciudad y la consejera de Agricultura visitaron las obras que se desarrollan en los terrenos del antiguo auditorio municipal de Guadalajara para la construcción de una nueva zona verde de más de 6.000 metros cuadrados, el Parque de Adolfo Suárez, en recuerdo al primer Presidente de la Democracia, fallecido el 23 de marzo de 2014.

Desde 2007, se han creado en Guadalajara más de 126.000 metros cuadrados de nuevas zonas verdes en la ciudad. Además, se han recuperado casi 25.000 metros cuadrados de otros espacios que estaban abandonados o degradados gracias a la intervención del Ayuntamiento de Guadalajara.

## Nuevas especies arbóreas y arbustivas

El nuevo Parque Adolfo Suárez contará con más de mil metros cuadrados de pra-



El Alcalde y la Consejera de Agricultura y Medio Ambiente visitaron las obras del futuro parque./J. Ropero

dera de césped, así como de 81 nuevos árboles y de más de 2.000 plantas arbustivas.

Hay que recordar que los trabajos de demolición comenzaron a finales de enero y que la empresa adjudicataria, Agricultores de la Vega de Valencia, se comprometió a finalizar estas obras en un

periodo de cuatro meses. El Ayuntamiento de Guadalajara destinará una inversión de 891.459,03 euros al Parque Adolfo Suárez.

En esta nueva zona verde se distinguirán tres plataformas que estarán comunicadas entre sí por rampas y escaleras, para salvar el desnivel,

con tres espacios diferentes. Además de zonas de paseo y estanciales, habrá juegos infantiles.

## La recuperación de un espacio degradado

El Ayuntamiento ha decidido actuar en el espacio sobre el que se levantaba el antiguo

auditorio municipal, que estaba prácticamente derruido después de varios años en desuso. Se recuperará, por tanto, esta importante superficie de suelo público y se pondrá a disposición de los vecinos de Guadalajara, que podrán disfrutar de ella muy pronto.

# El Jardín de Las Torres ya es una realidad

Se inaugura el sábado 28 de marzo a partir de las 12.30 horas

El Jardín de Las Torres se inaugura este sábado 28 de abril, a partir de las 12.30 horas. El acto, al que acudirán los miembros de la corporación municipal, contará con diferentes actividades para los más pequeños.

Este proyecto se ha desarrollado en una superficie de 4.290 metros cuadrados distribuidos en dos alturas, con un importante desnivel, que tiene como áreas destacadas la dedicada al paseo y al descanso, 400 metros cuadrados de zona estancial, así como

los juegos que se instalarán en los 130 metros cuadrados reservados para espacio infantil.

Las obras para la creación del Jardín de las Torres comenzaron a principios de septiembre y tenían un periodo de ejecución de seis meses, contando con una inversión de 215.172,68 euros por parte del Ayuntamiento de Guadalajara.

Con estos trabajos, se ha dado respuesta a una demanda planteada por los vecinos.



El Jardín de Las Torres, una nueva zona verde para Guadalajara./Eduardo Bonilla